



EE UU retirará sus tropas de Níger y Chad

- Peter van Halteren
- 6/5/2024

Estados Unidos se prepara para retirar a la mayoría de sus soldados de las naciones africanas de Níger y Chad, según dijo el Pentágono el 25 de abril. Los gobiernos africanos quieren renegociar las normas y condiciones en las que pueden operar los militares estadounidenses.

Níger: las tropas estadounidenses en ambos países africanos han ayudado durante mucho tiempo a contrarrestar a los grupos terroristas, incluyendo a Al Qaeda y al Estado Islámico, pero la junta gobernante de Níger quiere ahora poner fin a su acuerdo de defensa con EE UU, que ha permitido a 1.000 soldados operar en el país.

A finales del año pasado, Níger demostró su determinación de reducir la influencia occidental echando a 1.500 soldados franceses.

Chad: el 30 de abril se finalizó la reubicación de aproximadamente 60 efectivos de operaciones especiales estadounidenses de Chad a Alemania. La retirada fue provocada por una carta de funcionarios chadianos al agregado de defensa estadounidense el mes pasado que amenazaba con cancelar el Acuerdo sobre el Estatuto de las Fuerzas entre ambos.

Giro hacia Rusia e Irán: este acontecimiento no es sólo una pérdida para EE UU, sino una victoria para Rusia e Irán. Varias naciones africanas le han dado la bienvenida a los mercenarios Wagner financiados por el Estado ruso. Irán estuvo probablemente detrás del golpe de Estado en Níger el año pasado. Ambos países seguirán beneficiándose de las minas de uranio y otros recursos naturales de África a cambio de su apoyo militar y diplomático.

La profecía bíblica muestra que debemos esperar que Europa intensifique sus esfuerzos en la región del Sahel. Para saber adónde conducirá esto, lea [Irán y Europa se dirigen a un choque de civilizaciones](#).